

d'Urfé. La famille d'Albon est représentée aujourd'hui par Jean-Guigues-Marie-Alexis, marquis d'Albon, membre du Conseil général du Rhône, et Guigues-Louis-Alexandre-Léon, comte d'Albon.

(*Galerie de Versailles*, II, 121. — Roger, 207. — *Annuaire de la Société de l'histoire de France*, 1845, 129. — Morel de Voleine et de Charpin, *Archev. de Lyon*, 139. — *Annuaire de la noblesse*, 1847, 175. — *Mazures de l'Isle-Barbe*. — *Obituaire de l'Eglise de Lyon*, 87.)

FRANÇOIS D'ALBON (1191).

De sable, à la croix d'or.

François d'Albon assista au siège d'Acre, comme nous l'apprend une charte de l'an 1191.

(Roger. 207.)

HUGUES DE TALARU (1191).

Parti d'or et d'azur, à la cotice de queues brochante.

Hugues de Talaru, chevalier et seigneur de Dargoire en Lyonnais, assista au siège d'Acre en 1191, et se rendit caution pour la somme de 200 livres tournois, empruntée de deux marchands génois, Opecin Oxili et Augustin de Pareto, par ses deux écuyers, Guichard Charpin et Geoffroy de Chameyré.

Hugues de Talaru revint sain et sauf de la croisade, car, en 1215, une sentence arbitrale de l'archevêque Renaud mettait fin aux difficultés qui s'étaient élevées au sujet de Saint-Andéol-le-Château, entre le Chapitre de l'Eglise de